
ПРОТОКОЛ № 1
заседания общественного совета при ГУЗ УОДКБ имени политического и 

общественного деятеля Ю.Ф. Горячева

г. Ульяновск 17 марта 2023 г.

ПРИСУТСТВОВАЛИ:

Председатель Совета - Матянина Ирина Николаевна

Представители администрации ГУЗ УОДКБ имени политического и общественного 
деятеля Ю.Ф. Горячева;
Винокурова Елена Валентиновна - заместитель главного врача по лечебной работе; 
Горшкова Лариса Викторовна - начальник отдела внутреннего контроля качества и 
безопасности медицинской деятельности;
Батяйкина Инна Владимировна - главная медицинская сестра.

Члены Совета:
Желтова Ольга Владимировна 
Чухловина Евгения Арнольдовна 
Головушкина Ольга Васильевна 
Тякин Константин Олегович 
Настиев Ринат Джамилевич

Секретарь Общественного совета
Ильдусовна

юрисконсульт Сиразетдинова Альбина

ВСЕГО ПРИСУСТВОВАЛО: 9 человек

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1.
2.

3.
4.

Обсуждение реализации плана мероприятий Общественного совета на 2023 год.
Обсуждение вопросов планируемой реорганизации ГУЗ У ОДКБ имени
политического и общественного деятеля Ю.Ф. Горячева в форме присоединения 
ГУЗ О ДИБ. Строительство нового детского инфекционного корпуса.
Ремонт в приемном и хирургическом отделении в 2023 году.
Вопросы организации лечебного питания. Участие в Комиссии по контролю за 
организацией и качеством лечебного питания.

СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Матянину Ирину Николаевну.
Сегодня первое заседание Общественного совета в 2023 году. Повторно ознакомимся с 
Планом мероприятий деятельности Общественного совета на 2023 год. Напоминаю о 
возможности закрепления по желанию членов Общественного совета за структурными 
подразделениями ГУЗ УОДКБ имени политического и общественного деятеля Ю.Ф. 
Горячева, для решения проблемных вопросов.



Чухловина Е.А. - детский стационар;
Желтова О.В. - перинатальный центр;
Головушкина О.В. - консультативно-диагностический центр.
СЛУШАЛИ: Сиразетдинову Альбину Ильдусовну. В настоящее время в Заволжском 
районе г. Ульяновска осуществляется строительство нового детского инфекционного 
корпуса. Окончание строительства и ввод в эксплуатацию планируется в декабре 2023 
года. К этому времени планируется провести мероприятия по реорганизации двух 
медицинских организаций. Реорганизация будет осуществлена в форме присоединения 
ГУЗ «Областная детская инфекционная больница» к ГУЗ У ОДКБ имени политического 
и общественного деятеля Ю.Ф. Горячева. В настоящее время Министерством
здравоохранения Ульяновской области разрабатывается дорожная карта по
реорганизации. Одним из мероприятий дорожной карты обычно является обсуждение
вопроса реорганизации на заседании Общественного совета реорганизуемых
медицинских организаций. Как только будет издано распоряжение Правительства 
Ульяновской области о реорганизации необходимо будет провести внеочередное 
заседание, посвященное данному вопросу и желательно присутствие всех членов 
Общественного совета.
СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Матянину Ирину Николаевну.

вОтносительно недавно Министерстве здравоохранения Ульяновской области
обсуждался вопрос реорганизации ГУЗ У ОДКБ имени политического и общественного 
деятеля Горячева - присоединение структурного подразделения перинатальный центр 
«Мама» к ГУЗ У ОКБ.
СЛУШАЛИ: Винокурову Елену Валентиновну. В настоящее время в Ульяновской

вобласти снизилась рождаемость, связи с этим нецелесообразно наличие трех
роддомов, в свое время, когда открывался наш перинатальный центр, он был рассчитан 
на большое количество родов. В настоящее время максимальное количество родов в 
сутки - 10. Этого очень мало. Фактически перинатальный центр работает в убыток.
СЛУШАЛИ: Желтову Ольгу Владимировну. Может быть необходимо поднять 
рейтинги перинатального центра «Мама». Очень многие бы хотели попасть на роды 
именно в данный перинатальный центр, но, к сожалению, не имеют такой возможности. 
Поэтому многие едут рожать в соседние регионы.
СЛУШАЛИ: Винокурову Елену Валентиновну. Есть приказ Министерства 
здравоохранения Ульяновской области по маршрутиризации беременных женщин, в нем 
указаны районы обслуживания. Есть возможность заключить договор оказания 
сервисных услуг.
СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Матянину Ирину Николаевну. В 
2023 году в ГУЗ УОДКБ имени политического и общественного деятеля Ю.Ф. Горячева 
планируется ремонт приемного и хирургического отделения, но при этом проектом не 
предусмотрено выделение денежных средств на оснащение данных отделений после 
ремонта мебелью. Есть ли возможность у членов Общественного совета поднять этот 
вопрос на более высоком уровне.
СЛУШАЛИ: Желтову Ольгу Владимировну. Я попробую узнать как можно 
посодействовать в решении данной проблемы.
СЛУШАЛИ: Головушкину Ольгу Васильевну. Поскольку мы являемся членами 
общественной организации «Онко-патруль» и занимаемся, в том числе вопросами



организации медицинской помощи онкобольным, хотелось бы узнать вопросы
маршрутиризации онкобольных детей, которых выписываются после лечения в
федеральных центрах.
СЛУШАЛИ: Горшкову Ларису Викторовну начальника отдела внутреннего 
контроля качества и безопасности и медицинской деятельности. Наша медицинская 
организация не имеет прикрепленного населения. В составе нашей медицинской 
организации имеется консультативно-диагностический центр, в котором принимает в 
том числе врач-детский онколог, можно записаться к данному специалисту на приём. А 
так, дети с онкологическими заболеваниями стоят на учете и наблюдаются у врача- 
педиатра по месту жительства согласно приказу Министерства здравоохранения РФ от 
07.03.2018 № 92н «Об утверждении Положения об организации оказания первичной 
медико-санитарной помощи детям».
СЛУШАЛИ: Головушкину Ольгу Васильевну. Еще хотелось бы обсудить вопрос 
лечебного питания. Недавно находилась на лечении с ребенком в детском стационаре, 
не совсем довольна качеством питания.
СЛУШАЛИ: Винокурову Елену Валентиновну. Для оценки качества питания можем 
предложить Вам посетить сразу после заседания Общественного совета одно из 
отделений нашей больницы, например детское эндокринологическое отделение.
СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Матянину Ирину Николаевну. 
Посетили детское эндокринологическое отделение в сопровождении Батяйкиной Инны 
Владимировны - главной медицинской сестры, которая рассказала о том, что между 
ГУЗ УОДКБ имени политического и общественного деятеля Ю.Ф. Горячева и ООО 
«Город Кафе» заключен договор аутсорсинга по организации горячего питания больных 
и лиц, пребывающих с детьми. Соответственно все претензии по качеству питания 
больницей направляются непосредственно в ООО «Город Кафе».
СЛУШАЛИ: Винокурову Елену Валентиновну. Существует группа в Вайбере, куда 
ежедневно направляются фото количества несъеденных блюд и претензии по качеству 
питания.
СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Матянину Ирину Николаевну. 
Сегодня мы посмотрели все блюда меню, которые планируется подать на обед в 
эндокринологическом отделении. Все выглядит очень аппетитно. Заходили в палаты и 
спрашивали у родителей, есть ли претензии по качеству питания. Маленькие пациенты и 
их родители были довольны.
СЛУШАЛИ: Винокурову Елену Валентиновну. ЕЕе нужно забывать, что в больнице 
лечебное и диетическое питание, рассчитано с учётом количества калорий, питательных 
веществ, приходящихся на один прием пищи для ребенка. В учреждении ведется 
строгий контроль качества питания. все претензии законных представителей
учитываются и предаются непосредственно в ООО «Город Кафе». Если есть желающие 
из членов Общественного совета вступить в группу по контролю качества питания в 
Вайбере.
СЛУШАЛИ: Головушкину Ольгу Васильевну. Прошу включить меня в данную 
группу. Сегодня увидела, что в отделении блюда аппетитно выглядят, родители 
пациентов претензий не имеют.
СЛУШАЛИ: Винокурову Елену Валентиновну, Можем включить Вас в комиссию по 
контролю за организацией и качеством лечебного питания.



СЛУШАЛИ: Головушкину Ольгу Васильевну. Не возражаю.
СЛУШАЛИ: Председателя Общественного совета Матянину Ирину Николаевну. 
Возможно, до следующего заседания, у кого-то из членов Общественного совета будет 
возможность посетить закрепленные структурные подразделения, узнать проблемные 
вопросы, которые необходимо будет обсудить на следующем заседании Общественного 
совета. Прошу отписаться в группе Общественного совета в Telegram.

ПОСТАНОВИЛИ:

1. Закрепить за структурными подразделениями следующих членов Общественного 
совета:

- Чухловина Е.А. - детский стационар;
- Желтова О.В. - перинатальный центр;
- Головушкина О.В. - консультативно-диагностический центр.
2. Включить Головушкину О.В 
качеством лечебного питания.

в состав Комиссии по контролю за организацией и

3. Секретарю Общественного совета Сиразетдиновой А.И. организовать размещение 
Протокола заседания на сайте ГУЗ УОДКБ имени политического и общественного 
деятеля Ю.Ф. Горячева.

ПРОГОЛОСОВАЛИ: 
за - 6 
против - О 
воздержались -О

Председатель общественного Совета

Секретарь А.И. Сиразетдинова

И.Н. Матянина


